
 

夏の甲子園予選始まる 

夏と言えば甲子園です。７月７日から山形県大会が始まりま

す。本校は部員不足により置賜農業高校との合同チームにより

９日（日）に山形県野球場にて山形南高校と対戦します。合同

チームとは言っても、スタメンの殆どが米商で固められています。

私も大会役員をしている関係もあり、幾度も試合を見ましたが、

個々人の力は他チームに比べても引けを取りません。米商野球

部過去の最高成績は甲子園にあと一歩と迫る準優勝、近年は

約 15 年前のベスト４です。近年の山形県のレベルは高く強豪校

揃いです。 

私も最近まで知りませんでしたが、野球部には「米商野球部

新聞」というものがあり、保護者の方が発行されているようです。

内容を読ませていただきましたが、保護者の皆さまの愛情が感じ

られました。野球部諸君。たくさんの方への感謝を込めて一球入

魂で戦ってきてください。なお、本校の応援体制は生徒会、吹奏

楽部、有志の応援となっています。フレーフレー野球部！ 

７月９日（日）14時プレイボール！ 

壮行式 チーム米商顔晴れ～ 

 ７月４日にインターハイ 等の壮行式が行われました。上記の野球部の他に… 

女子ホッケー部＝７月末から北海道インターハイに出場します。昨

年は全国第３位。全国の強豪校からもライバル視されると思います

が、いつもの明るさで夏の太陽よりも輝いてください。初戦は３０日

（日）札幌で行われます。あの舞台にもう一度立ちたい！その目標

は達成した。次に狙うは日本一だ！ 

水泳＝３年鈴木和さんが出場します。校外活動部として一人

黙々と練習に励んで掴んだ出場権。秋田市で行われる東北大会

に出場します。最高の泳ぎで支えてくださった皆さんに恩返しを！ 

商業研究部＝昨年は８年ぶりに東北大会に出場。今年の県大

会も打倒山商との激アツの戦いとなることが予想されます。「紅色ビジネス大作戦～やまがたに馴染む色は

何？～」でまずは東北大会出場を！ 

※壮行式の時の校歌の声がだんだんと大きくなってきています。とても良いことです。３年間校歌を歌っていま

せんでしたが、体育館に大きな声で校歌が響きわたると感動します。 
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高校生山形のうまいもの商品開発コンテスト 

 ７月２７日（木）に山形市遊学館において「高校生山形うまいもの商品開

発コンテスト」が実施されます。この最終選考会に本校から２作品が選出さ

れました。他の学校は１作品ですので最多の選出です。家庭研究部の米

商 A 班「米沢牛サラミパン」と女子力持て余してます班の「肉汁じゅわっと！

ギョウザパン」です。どちらもガツンと夏バテ対策にもってこいのようなネーミン

グになっています。右の写真をご覧ください。美味そうです！ 

 また近々山形新聞のユースアクション「SDG‘ｓ」の取材を受けることになっ

ています。米商最大人数を誇る家庭研究部もがんばっています！ 

 

２年企業見学バスツアー実施 

 ７月５日に２年生キャリア教育の一環で「企業見学バスツアー」を実施し

ました。コロナ禍によりインターンシップができなくなった代わりに２年前から

行っています。地元企業を見学するツアーは大変に好評で、これが地元

定着に繋がっている気がします。この後は企業見学のまとめを行い、その

内容を発表します。この取り組みは県内の各校、各企業から注目されて

いる事業になっています。今年はどんな発表になるのかが楽しみです。 

米商スケッチ 

・９月２日（土）に中学生向けの学校見学会を

実施します。そのポスターを作りました。このプロ

が撮ったような写真は３年星愛莉さんの作品で

す。上手すぎます。星さんに限らずスマホやイン

スタの影響で、高校生の撮影技術が上手い人

が多くなっています。 

・３年生の校長面談を終了しました。朝、早くきて

くれた人。昼食の時間を短くしてくれた人。放課

後の部活に行く時間を遅らせた人。たくさんの協

力があって無事におわりました。ありがとうござい

ました。来週からは２年生に入ります。 

・ホッケー部２年の青島亜弥さんが U１８の日本

代表選考会に参加しています。選ばれて欲しい

です。がんばって～ 

・中庭が凄いです。まずは商業研究部の紅

花。咲きました！初めて見ました。そして家庭研

究部のトマト、かぼちゃ。特にかぼちゃが凄い！ 

・７月１５日（土）９：４０～YBCやまがた ZIPにて米

商の事がミニドキュメントで放映されます。内容

わかりませんが校長特集になっている可能性も

あります。その時はごめんなさい。 


